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GESTIONE Iss E BENEFIT 

La recente legge finanziaria presentata in prima lettura impone agli Enti dello Stato 
un'ulteriore riduzione della spesa a loro carico. Di particolare rilevanza, per l'ovvio 
impatto sociale, è il finanziamento a favore dell'ISS, che si prevede ridurre ulteriormente 
per l'anno 2015 di ulteriori 1,5 milioni di euro. 

In quest'ottica, alla luce dell'ingresso della nuova direzione generale e fermo restando la 
continuità in Segreteria di Stato, è indispensabile comprendere le manovre che essa 
intende mettere in atto per raggiungere gli obiettivi di spesa delineati, anche a seguito 
delle dichiarazioni del Segretario di Stato sulla mancata introduzione del ticket. 

Allo stesso tempo riteniamo utile conoscere eventuali progetti di sviluppo, alcuni dei quali 
si desumono da atti del Congresso di Stato essere a una fase di avanzamento già 
importante. Nel mettere mano alla spesa pubblica, riteniamo sia fondamentale l'esempio 
dato dalla dirigenza degli Enti e quindi siamo a chiedere conferma di alcune voci diventate 
di dominio pubblico relativamente a spese di direzione. 

Si chiede quindi di conoscere 

1)	 le manovre con impatto diretto sulla spesa e quelle di riorganizzazione che la nuova 
direzione intende porre in essere per il rispetto del finanziamento dello Stato, oltre 
ai relativi impatti stimati e tempistiche; 

2)	 lo stato di avanzamento dei progetti di sviluppo in corso di svolgimento, in 
particolare la Medlcal Training Academy e la acquisizione del Casale La Fiorina; 

3)	 se corrisponda al vero che il direttore generale ISS disponga di un personale 
strumento elettronico di pagamento a carico dell'ente, chi lo abbia autorizzato e chi 
ne controlli l'utilizzo; 

4)	 se il Segretario di Stato ed il Governo ne fossero a conoscenza e qualora non lo 
fossero se intendano revocarne la disponibilità; 
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5) quali consulenze siano state attivate dalla nuova direzione, le motivazioni e gli 
importi, e quale sia l'intenzione del Governo in merito a queste spese; 

6) altre spese personali della nuova direzione, comprese le trasferte e gli acquisti, e le 
relative motivazioni ed importi. 

San Marino, 9 dicembre 2014 

Andrea Zafferani 
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